



2004 ~ 2005 年度
R I テーマ

CELEBRATE ROTARY ロータリーを祝おう

国際ロータリー会長 グレン E. エステス・シニア (国籍・アメリカアラバマ州)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12 時 30 分
ところ トキ八別府店 7 F ぼたんの間
TEL 23-1111
事務所 別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F
〒 874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
http://www.beppu4rc.jp/chuo/
E-mail:info@beppu4rc.jp

理事	鳴海淳郎	理事	梅津ヤヨイ	役員	会長	森 宗明	S A A	梅津ヤヨイ
"	溝部 仁	"	木村きぬ系		副会長	後藤健介		
"	村津忠久	"	大島由美子		幹事	上妻 浩		
"	平野英壽				会 計	岩尾昭治		

VOL . 17 - 20
2004 年 11 月 30 日

第 754 回 例 会

会報委員長 近藤 賢司

点 鐘 12 : 30

体 操 自律神経強化体操

R . S . それでこそロータリー

唱 歌 通りゃんせ

B . G . M 「オーケストラで綴る
日本の愛唱歌」より
砂山
月の沙漠
浜千鳥 他

ビジター 高村 昭夫 (別府)
池田 康雄 (")

出席報告 委員長 衛藤 秀子

本 日 の 出 席	会 員 総 数	26 名
	出 席 者	23 名
	事前メイクアップ	1 名
	理 事 会 承 認	1 名
	出 席 免 除	0 名
席	欠 席 数	1 名
	出 席 率	92 %
前 々 回 の 訂 正	出 席 率	68 %
	事後メイクアップ	3 名
	理 事 会 承 認	1 名
	出 席 免 除	0 名
11/9	修 正 出 席 率	92 %
連 続		- 回
通 算		- 回 100 %

・メイクアップ

事前 平野 (別府)
事後 大久保 (大分南)、後藤 孝 (大分1985)
土谷 (別府RAC)
欠席 津末

会長の時間

会長 森 宗明

「縁」えにし

生まれた時から生まれてくる本人は相手を選べないではないか、と先日ふっと思いました。ですがよくよく考えると、たぶんいつもそれが最初の最良の「えにし」なのであろう、と気づきました。

会社では上司、同僚、物心付いてからのことでずから、確かに自分で選んできたようですが、はたしてそうでしょうか、「呼び寄せられた」様なところはありませんか。先般のオリンピックで活躍した選手とコーチの関係もその出会いは「縁」でしょう。ただ、そこに明らかに本人の強い意思

が介在したことは確かでしょう、はっきりした思考、強い意志が良縁を引き寄せた様に思われます。

どうなりたいのか、どう生きていきたいのか、明確であればあるほど、「縁」は良い方向に向かっていくように思います。

私も今日ここにこうして立たせていただいていることに、心から感謝をしていますし、今後もロータリーを通じていただいている「ご縁」を大切に



して参りたいと思っています。

かくのごとく、人生経験も浅い、到らぬ会長ではありますが、後半よろしくお願ひいたします。

幹事報告

幹事 上妻 浩

- ロータリー財団月間 -

本日は、『100万ドルの食事』を実施します。
会員の皆様のご協力をお願い致します。

1. 本日の卓話

『地区大会報告』

森 宗明会長、上妻 浩幹事

2. 11月18日(木) 18:30~東京うどんに於いて『歴代会長・幹事会』を開催致しました。

出席者: 森 宗明、鳴海淳郎、村津忠久、
溝部 仁、梅津ヤヨイ、河村貴雄、
後藤 隆、後藤健介、平野英壽、
小川雅代、上妻 浩 各会員

3. 11月19日(金) 18:00~大分東洋ホテルに於いて『R I 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会』が開催され、森 宗明会長が出席致しました。

4. 11月20(土)・21日(日) 大分市に於いて『R I 第2720地区2004~2005年度 R I 創立100周年記念 地区大会』が開催されました。

1日目

9:30~「会長・幹事・ガバナー補佐会議」
於: 大分県労働福祉会館ソレイユ

12:30~「第1回本会議」

於: 大分県立総合文化センター
グランシアタ

18:30~「希望懇親会」

於: 大分東洋ホテル

2日目

9:00~「第2回本会議」

於: 大分県立総合文化センター
グランシアタ

出席者: 森 宗明、鳴海淳郎、溝部 仁、村津忠久、後藤健介、上妻 浩 各会員

尚、当クラブは下記の表彰を受けました。

1) R I 会員増強・拡大賞 会員増強において最高の成長率を達したクラブ

2) R I 会員増強・拡大賞 会員増強において最高の退会防止率を達成したクラブ

3) 地区会員増強優秀クラブ

4) 米山功労者 中島澄人会員

1・3の表彰に関しましては、「第1回本会議: 各種表彰」の時間に当クラブを代表し森 宗明会長が登壇し表彰を受けました。

5. 11月26日(金) リーガロイヤルホテル広島に於いて『メジャードナー感謝午餐会』が開催され、鳴海淳郎会員が出席致しました。

6. 例会変更のお知らせ

杵築RC 12月9日(木)の例会は、年次総会の為 同日18:30~焼肉みやべに時間・場所変更

豊後高田RC 12月14日(火)の例会は、家族忘年会の為 同日18:30~ひまわり荘に時間・場所変更

湯布院RC 12月15日(水)の例会は、忘年例会の為 同日18:30~ろばた源に時間・場所変更

大分中央RC 12月15日(水)の例会は、夜の例会の為 同日18:30~割烹にしおかに時間・場所変更

宇佐RC 12月16日(木)の例会は、年次総会の為 同日18:30~かんぼの郷宇佐に時間・場所変更

大分東RC 12月16日(木)の例会は、クリスマス家族会の為 12月24日(金)18:00~トキ八会館5Fに日時・場所変更

大分南RC 12月17日(金)の例会は、クリスマス家族例会の為 同日18:00~ホテルザーズに時間・場所変更

7. 次週の予定

「会員卓話」 後藤健介会員

8. 本日の回覧

「年次総会」(12月14日例会) 出欠席

「忘年会」(12月21日例会) 出欠席

「新年家族会」(1月11日例会) 出欠席

社会福祉法人青藍会より「しめ縄」、「祝儀・仏事袋」 購入申込み



豊後高田 R C ・ 佐伯 R C 週報

9 . 本日の配布

ガバナー月信 11 月号

週報 753 号

「ロータリアンとバッジ」

(R 情報委員長：鳴海淳郎)

スマイルボックス 委員長 葉真寺章三

別府 R C 高村昭夫

盲導犬チャリティーバザーの御協力よろしく
お願いします。

森会長

先日日曜日、お袋の80才の御祝いを致しま
した。

「いい事ばかりや!!長生きはするもんや
な」と、苦勞ばかりしてきたお袋の笑顔に、「俺
もがんばろう!!」とあらためて思いました。い
つまでたっても親はありがたい存在です。

後藤(健)会員

今週3日から12月定例市議会が始まります。
市民の意見を二分する楠港跡地利用問題等、難
問山積で頭の痛い議会になりそうです。市民の
利益をしっかりと見据えた論議でありたいと願っ
ています。

上妻会員

いい天気が続いてますが、朝晩は少し寒くな
りましたのでお互いに風邪を引かないよう十分
に気をつけましょう。

鳴海会員

去る11月26日に開催されたメジャードナー
午餐会に出席してきました。わが地区からは、
西島パストガバナーと私の2人でした。

今回は広島のリীগロイヤルホテルで開催
されました。私にとって4度目の出席で、毎年
家内と一緒に出席するのを楽しみにしていますが、
今回、家内は風邪のため出席できず、残念
でした。

昨年からはまった会長、財団管理委員長との
個別写真撮影は極めて評判がいいとのことですが、
開会前に撮影のための長い列が出来てしま
いました。

わたしは会長の許しを得て、小著『ロータリ
ー物語』をもってお二人の後ろに立ち、写真を

撮って貰いました。後ほど送られてくることにな
っていますが、またとない記念になりました。

昼食会の合い間をぬってエステス会長に小著
『ロータリー物語』をさし上げましたが、その
際、この本は、「私のクラブの15周年記念とロ
ータリー100年を祝い、ロータリーを一般の
方にも出来るだけわかりやすく伝えたいと思っ
て書きました」と言うと、「それは大変有難う」
とねぎらってくれました。

また、いろいろな方と旧交を温め、ロータリ
ーでなくては味わえない、フェローシップの楽
しさを満喫した2時間でした。

村津会員

いよいよ明日から12月です。5、6、12、
19、20、22~26、28、29、30と、御世話役と
して気の抜けないイベント・演奏会の連続です。
無事に乗り切れます事を祈りましてスマイル。

河村会員

先日、東京出張の折、生ガキを食べ食中毒を
起こしました。病院で点滴を受け、やっと最終
便で帰ることができました。少々のことでは、
胃腸が丈夫なのだと思いますがショック
でした。

佐藤会員

一年はあつと言う間で、もう明日から12月
ですね。風邪をひかず頑張りましょう。

後藤(孝)会員

19日は無事娘の結婚式も終わりひと安心で
す。孫の顔が早く見たくになりました。

大島会員

最近16年生きてる犬がよくなきます。淋し
いのでしょうか?

土谷会員

久しぶりの例会にスマイルします。

吉富会員

先日、55才の当社女性社員が急死しました。
前日迄元気に亀川の別府医療センター担当で勤
務していたのに、当日、彼女の休日に自宅で気
分が悪くなり病院でそのまま息をひきとったそ
うです。糖尿病の持病があった様ですが、御冥
福を祈りスマイル致します。

葉真寺会員

久しぶりの例会出席のような気がします。皆
さんのお元気な様子にスマイル。ビジターの高
村さん、池田さん、ようこそスマイルいたし
ます。

地区大会報告

会長 森 宗 明

私は大会前日の島津久厚R I会長代理歓迎晩餐会と大会初日に参加いたしました。

特に印象に残っているのは、大会一日目のヤングロータリーファミリーフォーラムでの若者たちのはつらつとしたスピーチです。どれをとってもすばらしいスピーチで、今時の若い者は・・・などとはとてもいえない雰囲気でした。

各人実にしっかり自分をみているし、中には若くして、すでに自分の天職といえるような職業に行き合わせている若者もいます。今時の若い者を育てている、今時の大人の我々にこそ「今時の若い者の問題」の根元があることを再認識いたしました、大人として、ロータリアンとして真摯に彼等、彼女等と向き合う必要を痛切に感じました。新しい試みにチャレンジされた工藤ガバナーに改めて敬意を表します。

また今回の大会で2003～2004年度の会員増強に関わる表彰を3件もいただきました。

壇上には私が立たせていただきましたが、これは前年度の後藤隆会長と、梅津会員増強委員長のおかげであります。改めて御礼申します。お疲れさまでした。

幹事 上 妻 浩

2日目の出席は私だけでしたので2日目を中心に報告させていただきます。その前に、1日目の「ヤングロータリーファミリーフォーラム」は大変有意義で感動的であったことを重ねて強調しておきます。又、夜の懇親会の宮地会員振付による祝儀舞の「久住山」とアトラクションの「庄内神楽」も大変良かったことを報告しておきます。

さて、2日目ですが、大会決議の採決等順調に進み、終わりに近く、桂小金治師匠による「人の心に花一輪」と題しての記念講演があり、これが又、大変感動的でした。内容は厳しい父親とそれを補う優しい母親に育てられて今日の自分があるというよくある話ではありますが、一流の話術も手伝って面白くて、しかもときにほろりとさせられる講演でした。一つだけとりあげますと、太平洋戦争も終わりに近づいた頃、少年航空隊を志願したいと思い父親に相談した所、いつもは言下に否定したり、叱ったり、ときには誉めてくれる父親が、始めて歯切れが悪く「お母さんに話してみな」というので、母親に相談したら「飛行機は落ちるやろ、陸にしたら」というので、戦軍隊に志願し、富士の裾野で演習、別練をしているときに終戦を迎え、戦死を免れたというもので、今日生きていられるのも両親のおかげで今だに感謝しているそうです。最後に比較しては申し訳ない気もしますが、昨年の熊本での地区大会より総合的に見てかなり上回っていたと思います。

